
Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 5 de marzo de 2021

ACTA de la Asamblea Plenaria del CCC3

Siendo las 18.15 hs. Se da comienzo a la Asamblea plenaria del Consejo
Consultivo de la Comuna 3 -------------------------------------------------------------------------
Coordinadora saluda a los asistentes y menciona las reglas básicas de
participación. -------------------------------------------------------------------------------------------
1er. Punto del orden del día.
Se da lectura y presentación del Informe de la Comisión de Presupuesto y
Gestión Comunal mientras que en la pantalla se muestra el informe en placas
filminas. --------------------------------------------------------------------------------------------------
Se abre la lista de oradores. Se inicia el debate sobre la comisión de presupuesto.
Un vecino pide una moción de orden para que los organizadores de la mesa tenga
la opción de tener muteados a todos los participantes, salvo el que tiene la
palabra, para un mejor funcionamiento de la reunión y que los vecinos sigan
participando porque una reunión de cuatro horas como la anterior hace que la
gente no venga más.----------------------------------------------------------------------------------
Un vecino dice que participó de la comisión y se trae a consideración del pleno de
la asamblea, estas consultas y/o requerimientos para ser remitidos a la Junta
Comunal porque para poder cumplir el rol de la comisión se necesitan datos y no
se tiene. Esa información, que debería ser pública por ley. Por eso se pide la
autorización para que se remita.-------------------------------------------------------------------
Una vecina pide que se cumpla en todos los sentidos la ley 1777, y pide que se
mutee a todos los que se excedan de los tres minutos, y que el consejo consultivo
somos todos. Se produce un debate respecto de la modalidad y extensión del uso
de la palabra de la reunión anterior.--------------------------------------------------------------
Otra vecina comenta que participó de la Comisión de Presupuesto porque como
no se tenían datos para trabajar el informe es generalizado, considera que es
fundamental saber cuál es el presupuesto que se manejó y cuál es el que se
manejará a futuro para poder saber que si lo que se está haciendo en las
comisiones no es en vano. Propone una reunión extraordinaria intercomisiones
hasta tanto no se tengan esos datos finos. Sostiene que son necesarios los
requerimientos, y pedir rendición de cuentas. (no informes someros).------------------
Se trae el tema de que la presidenta de la junta comunal dijo que no trataron
pedidos anteriores por no saber si era del pedido del pleno. Dice que la Comisión
de presupuesto asistieron 26 personas y se acordó presentar este pedido de
informe, los asistentes a esta asamblea son 36. Pide que abreviemos y que se
expresen los que están en desacuerdo y pasemos a votar. Porque 26 personas se



reunieron en una comisión para definir que hace falta para poder evaluar cuál es la
gestión de la Junta hasta ahora.-----------------------------------------------------------------
Se pide que la mesa promotora le mande el trabajo realizado en comisión a los
que son del CC3 y no participaron.---------------------------------------------------------------
Una vecina, que formó parte de la comisión que elaboró éstas propuesta, sugiere
agregar al pedido de informe y consultar cuánto presupuesto en concreto hay
asignado para la comuna y cuánto hay gastado. Porque si lo que se pide
constantemente es valorizar los trabajos hechos y nunca se consigue respuestas,
siempre hay una mera enunciación, son palabras pero no hay números sugiere
que soliciten el detalle numeral, y de esa forma con esos elementos y esos datos
se podrá trabajar.--------------------------------------------------------------------------------------
Otro vecino dice que hay que ser cuidadoso en las palabras que utilizamos
debemos usar las palabras exactas que figuran en la ley 1777, cuando pedimos la
rendición de cuentas nos referimos a punto i) "Rendir cuentas semestrales" y no
decir otras palabras que esa. La segunda observación se refiere a que en el Punto
f) la junta tiene que expedir orden de pago por tanto los números no son etéreos
son números exactos cuando se niegan o no hicieron la orden de pago o el pago
se hace centralmente desde el ejecutivo.-------------------------------------------------------
Otra vecina dice que acuerda con el orador anterior y que las palabras deben ser
precisas. No debe caber dudas cualquier tipo de interpretación que se pueda
tomar equivocadamente, por eso, cuando se alude a la ley si dice que deben
rendir cuenta pero ¿está reglamentado?, dice ¿de que manera?. Los Juntistas
creen que la rendición de cuentas es un detalle histórico de los trabajos
realizados, pero sin estar las partidas, ni dinero, ni los montos que se gastó para
cada tarea. Insisto que hay que pedir que se informe cuánto tiene asignado esta
comuna y si se maneja central que las comunas mucho no pueden hacer.-----------
Se propone que el texto de los documentos a presentar. se trabaje en comisión
para buscar las palabras exactas en que queremos hacer el requerimiento.
Ajustar para que el informe sea en números concretos. Y todo este trabajo se
traten en comisión. Y a partir de ahí delinear como se hace el pedido. Propone si
quieren tener esa información de la junta. El listado de datos que hay que pedirle a
la Junta es ese detalle de 19 puntos aproximadamente. La idea es saber si
estamos todos de acuerdo en pedirle a la junta esa información.------------------------
Toma la palabra un vecino y expresa que se entregó a la comisión un listado por
escrito y uno de los puntos en concreto dice estado de cuentas de la comuna,
partidas recibidas,ingresos y egresos, licitaciones caja chica, es decir me parece
bien que ajustemos el pedido en la comisión y ver como hacemos para
intercambiar rápidamente y ver cómo se presenta ésto en la Comuna.-----------------
Se presentan dudas sobre fecha de informe pedido que aclare la fecha (diciembre
2021). Quien redactó aclara que puede referirse al presupuesto 2021 pero será
revisado. ------------------------------------------------------------------------------------------------
Se hace foco en la Ley de transparencia, informando fecha y no se cumple.
Debería indicarse el número de expediente que es dónde está la información.
Anteproyecto de presupuestos: Se pregunta ¿Cuánto nos van a costar las 134



macetas que están destinadas a nuestra comuna?. O preguntar si la Plaza Once
vino con el presupuesto. -------------------------------------------------------------------------
Se pone a votación la PROPUESTA: Requerimiento de pedido de información,
una vez trabajado por la comisión de presupuesto y gestión comunal se va a
remitir a la Junta Comunal.-------------------------------------------------------------------------
Se abre la VOTACIÓN: Se solicita que quiénes estén por la negativa lo indiquen
en el chat.. Votaron 43 participantes: todos por la positiva. No hay abstenciones.
Se da por aprobada la votación.-------------------------------------------------------------------
Se sugiere que el pedido se le agregue plazo de respuesta. -----------------------------
Se da lectura al Informe de intercomisión Derechos Humanos, Seguridad,
Desarrollo Social, Salud y Vivienda.
Se abre lista de oradores.-------------------------------------------------------------------------
Un participante dice que se omitió consignar la cantidad de vecinos participantes,
éramos 10 (diez). --------------------------------------------------------------------------------------
Otro vecino indica que lo que de esta intercomisión se leyó es un informe y que no
hay nada para considerar en el Consejo Consultivo y se encuentran pendiente
detalles, como agregar el título de Propiedad Horizontal.-----------------------------------
Otra oradora refuerza los dichos anteriores, respecto de incorporar al título de la
intercomisión Propiedad Horizontal. --------------------------------------------------------------
Otra oradora, expresa que apoya con que se indique la cantidad de personas que
asistieron y lo referente al título de la intercomisión. Considera que el informe de
la intercomisión, es el resultado del trabajo en comisión y que ahí están las
propuestas que fueron trabajando, de qué forma. Entonces, si hay algún tipo de
situación en especial como la que hace referencia al respeto del derecho de los
ancianos, que la oradora entiende están respetados, ya que como claramente
consta en el informe la activa participación de quién pide el respeto a la
integración de los ancianos, por tanto no es necesario que figure en el informe.
Considera que un informe de trabajo en comisiones deben estar los temas
puntuales de los barrios respecto de las temáticas que se están trabajando y no
temas personales.-------------------------------------------------------------------------------------
Una vecina aclara que la propuesta que hizo es para las comisiones y en las
asambleas, y dice que percibe la violación de los DDHH . Dice que en facebook se
hizo una publicación que ella pidió que se sacara y que aún está publicado. ---------
Otro vecino dice que no necesariamente el trabajo de las intercomisiones es algo
para elevar. Dice que entendió que propiedad horizontal se incorporaba
directamente en Vivienda como algo general. Pregunta si van a seguir trabajando
y considerando respecto de la lista de vacunación o no incorporación. ----------------
Surge un debate con respecto a la temática Propiedad Horizontal. Se propone
trabajarlo en comisión para ver lo que aprobó en la asamblea en dónde se decidió
respecto de la comisión de Propiedad Horizontal.---------------------------------------------
Una vecina que participó de la comisión dice que "se había propuesto elevar nota
de vacunación" para que la Junta Comunal respondan dónde están las vacunas,
dónde están las listas de los vacunados y las listas de los que se tiene que
vacunar, sobre todo de adultos mayores y si ellos no pueden responder que lo
elevemos mas arriba.---------------------------------------------------------------------------------



Un vecino dice que escribieron en el facebook de la comisión una serie de
propuestas para trabajar en la comisión, porque es una forma de comunicarnos y
cualquiera tiene la libertad de hacerlo antes o después de la reunión y cree que
todos los temas referidos a la comisión cualquiera tiene la libertad de escribir ahí.
Como estamos en el mes de marzo, próximo al 24 aniversario del golpe genocida
que cobró tantas víctimas acá en la comuna, quería informarles que se esta
avanzando en la señalización de un edificio que está en la esquina de Viamonte y
Riobamba, perteneció al SIFA y que una parte de ese edificio se reservará un
espacio de memoria. Se formará una mesa de trabajo y se llevará la invitación
para que el Consejo Consultivo se sume a participar. ---------------------------------------
Un participante dice y pregunta si todos podemos publicar los que nos parece. Le
responde otra vecina y le dice que si, puede publicar. Y le explica el
funcionamiento del grupo, y explica que es un grupo que solo lo ven las personas
que están en el grupo, no es abierto a la comunidad, es un espacio para debatir y
para poner ideas para trabajar en las comisiones . No es público. Se le explica
que cada comisión acuerda como trabajar. Se le informa que los integrantes de la
Mesa Promotora son los administradores y que las publicaciones se aprueban
siempre que haya un trato respetuoso. Se le vuelve a explicar, que publica lo que
quiere y uno de los administradores constatará que se cumplen las reglas y se
publica. Retoma el tema de las listas de vacunas tratado en otra asamblea.----------
Una oradora retoma la palabra y hace constar que del recorrido de la intercomisión
no necesariamente surge una propuesta, también hace referencia a que no está
de acuerdo con todo lo que escucha pero entiende que es un espacio donde se
reúnen los distintos vecinos con sus distintas miradas.-------------------------------------
Se propone comenzar a diferenciar lo válido y lo prioritario en el trabajo de las
comisiones. Consensuar que es lo prioritario en la situación de la comuna.
Problemas centrales, Situación de calle, Salud: de modo integral, recursos,
presupuesto, CESAC, la problemática inquilina, Derecho a memoria verdad y
justicia en la Comuna. Tratemos cuando intervinimos diferencia lo válido y
prioritario, invitar a trabajar en la comisión desde la buena intención que debe
prevalecer en un consejo consultivo.-------------------------------------------------------------
Un vecino cuenta que murió su familiar por covid, quiere dejar constancia en acta
que repudiamos que la vacuna se destine a amigos del poder y no habla solo de
Nación porque en CABA también ocurrió. Repudia lo que pasó en Formosa. Lucha
por los manteros, dice que hay gente que de eso está haciendo un negocio, dice
que lotean espacios públicos, y hace que vendedores paguen 500 por día. O
desalojan espacio o hacen denuncia para que policía decomisa mercadería de ese
vendedor solo. Sostiene que con las falencias que hay en toda las comunas
como es posible que se gasta 98 millones en publicidad. ---------------------------------
Se vuelve a insistir en incorporar en el titulo de la comisión "propiedad horizontal",
espera novedades en el grupo de facebook.--------------------------------------------------
Una vecina aclara que se refirió a exigir al gobierno de Larreta que informe
cuántos se vacunaron en la comuna y cuantos faltan vacunarse, y que existe un
vacunatorio VIP que es el triple o cuádruple del de Nación. -------------------------------



Una vecina vuelve a pedir que se cumplan los derechos humanos de las personas
mayores, pregunta quien la involucró en una violación de la ley y ella no quiere ser
responsable de violar la ley. Vuelve a abordar el tema de que siente que le
vulneran los derechos de las personas mayores. Se le responde que está
hablando de una propuesta de trabajo que se verá en comisión. También hace
referencia a los derechos humanos de los represores.--------------------------------------
Un vecino vuelve a hablar respecto de los 10 participantes de la comisión que no
se puede arrogar representación de la comuna. Dice que hay utilización política. Y
dice que si alguien habla en representación de algún sector político que lo diga.
Dice que él no pertenece a un sector político. Se le requiere que se aleje del
micrófono porque pareciera que está gritando. Afirma que está gritando.--------------
Otro vecino toma la palabra y propone concentrar en CC3 temas que ocurren en la
comuna. Proponiendo que integrantes de espacios de derechos humanos se
integren al CC3. El CC3 debería saber cual es la lista de habitantes que se
quieren vacunar y quienes ya lo hicieron y tener una estadística respecto de los
vacunados en la Comuna. Ninguna de las Comunas tiene la información respecto
de sus propios habitantes. --------------------------------------------------------------------------
Se da lectura al Informe de intercomisiones de espacio público , ambiente,
cultura , educación y deporte
Se abre lista de oradores en el chat.--------------------------------------------------------------
Un vecino propone que el tema de Infraestructura escolar es primordial. Ministerio
de educación tiene secretaria de infraestructura escolar y tienen el plan de
infraestructura 2021.----------------------------------------------------------------------------------
Se propone pedir a la junta comunal a quien esté en área educación que envíen el
plan de infraestructura escolar comuna 3. Sugiere priorizar algunos puntos para
buscar resultados Centralizar para presionar sobre algún punto.-------------------------
Ua vecina pide que se detalle no informes generales y que hay que controlar.-------
Un vecino cuenta que ha recibido Informes de infraestructura falsos y dice que en
infraestructura pueden decir cualquier cosa. Concluye que pedir informes no
significa acceder a la verdad.-----------------------------------------------------------------------
Un vecino que es papá en el colegio Normal 8 cuenta, que infraestructura no
responde y que todavía no les resolvieron un tema con un toldo que pidieron hace
tres años. Se ponen trabas, convoca a reunir a todas las cooperadoras de las
escuelas. Y que la UNICABA fueron a tasar los edificios de la escuela. Dice que
entraron a robar al Normal 8, rompieron computadoras, se llevaron llaves. Van a
construir un nuevo edificio en frente y va a tapar la circulación de aire.----------------
Una vecina pregunta respecto al informe, porque no se presenta también nota
para que se arregle el parque de la estación que está abandonado. Que hay un
grupo de personas que se encargan de la problemática de estos parques.-----------
Se le responde que no fue propuesto por los vecinos que trabajaron en comisión y
se la invita a sumarse y llevar el tema.----------------------------------------------------------
Se realiza votación para extender la asamblea y para tratar el último tema del
orden del día.-------------------------------------------------------------------------------------------
Votación una abstención . 34 afirmativos se continua hasta las 21.---------------------
Se continúa con lista de oradores.----------------------------------------------------------------



Un vecino dice que comparte que son muchos temas. Y pide que hay que ser más
concreto. Por ej: el reclamo del toldo del normal 8. Y que en un petitorio tan largo
lo van a pasar por alto.-------------------------------------------------------------------------------
Un vecino expone que hay una acumulación de temas por 13 años de este
gobierno de la CABA. ¿Quién es el comunero que trabaja el tema educación? No
vino nunca a las asambleas. Hay un derrumbe sistemático de la calidad de vida.
Propone que se eleve ya. Tema plaza 1ro de mayo y el toldo del normal 8.
Sobre infraestructura, evaluar que hacer si no funciona.------------------------------------
Se propone invitar a las cooperadoras de comuna 3 para que trabajen
coordinadamente.--------------------------------------------------------------------------------------
Se pide que se agreguen datos concretos a cada nota. Para que no nos callen los
comuneros. Un vecino responde que en reunión anterior se pidió información
concreta y eso llevó a que publiquen algunas de las actas inmediatamente y otras
se publicaron esta semana.-------------------------------------------------------------------------
Los maestros no tienen donde dejar las bicicletas que les piden que usen.------------
Se propone sintetizar agrupando reclamos: Ejemplo: parques y plazas. Pedir que
se cumpla la normativa del parque de la estación de designar las autoridades.------
Tema cooperadoras una vecina que fue presidenta de varias cooperadoras
escolares cuenta que los fondos son miserables y los kits son mínimos. Enumera
los kits de guantes. La educación pública no funciona porque el gobierno de la
CABA la desatiende.----------------------------------------------------------------------------------
Se propone que la asamblea decida cuales son los puntos importantes a trabajar
por la comisión. Y que después la comisión lo trabaje y se remita la nota.-------------

La coordinadora cierra la asamblea.--------------------------------------------------------------
Un vecino cuenta que está averiguando el presupuesto de CABA para cada
comuna y que prontamente podremos verlo.---------------------------------------------------
Una integrante de la mesa promotora dice palabras alusivas al día de la mujer
trabajadora y su lucha.-------------------------------------------------------------------------------

Se hace constar que forman parte de ésta acta los ANEXOS Informes de
intercomisiones ¨ Presupuesto y Gestión Comunal¨, ¨Derechos Humanos,
Seguridad, Desarrollo Social, Salud y Vivienda¨ y ¨Espacio público , ambiente,
cultura , educación y deporte seguro a clases¨ y soporte documental en video
canal de youtube público Consejo Consultivo Comuna 3
https://youtu.be/iy9KUrcOtIc 1ra parte y https://youtu.be/Zb1HhEz6tBo 2da.
Parte y listado de chats de la asamblea plenaria.

Listado de presentes:

ALANIS, Josefina; ALEMÁN, María; AZUAGA Eva; BASILISCO, Paula,
BERARDINO, M. Zulma (Aimé); BOMBELLI, Hugo; BUSTAMANTE Martín,
CASCANTE, Felipe; CASTAÑARES, Juan Martin; CORZO, María Cristina;

https://youtu.be/iy9KUrcOtIc
https://youtu.be/Zb1HhEz6tBo


CRISTALDO, Rosina; DALLA MASSARA, Herminia; DÍAZ, María Estela;
DZIEWCZAPOLSKI, Juan Carlos; ECHEVERRIA FARFAN Bethsabe; FUSCO,
Raúl; GAJST, Alan; GRAZIANI, Ema; IACOPONI, Lucia; KIPES, Fernanda;
LEONARDO, Angeles; LLORET, Cecilia, LONGO AZUAGA, Agustin (presente chat
21:53); LONGO, Guillermo; LONGO, Santiago; MAROTA, Leandro Sebastian;
MAZZELLA Rafael; MENÉNDEZ, Luis Enrique; MERCADO, Patricio Julian;
MILICIC, Maria Soledad; PACE, Elisa; PALACIOS, Milagro; PUENTE, Fabiana;
PUZZANGARO, Marina; ROMERO, Denis; SALDIVIA, Juan Albino; SUAREZ
Juan Carlos; TAMI ARIAS, Juan Ignacio; TOBAR, Roman Luis; URQUIZO, Paola;
VALDEZ, Laura; VALENCIA, Anabella; VAZQUEZ, Fausto; WERTHEIMER, Carlos,
ZULBERTI, Andrés.



Comisión Presupuesto y Gestión 

Comunal 

Reunión 12 de febrero 2021

Asistieron 26 vecines



La Comisión trabajó en el detalle de recursos 

que debe proveer la Junta Comunal al 

Consejo Consultivo para dar cumplimiento a 

la Ley 1777. Se acordó en la Comisión la 

presentación ante la misma el pedido de 

diversos informes.



• Actas de las reuniones de la Junta Comunal año 2020 y 2021-Agregar 

copia de la solicitud

• Plan de acción desde febrero 2020 de la Junta Comunal , proyectos. 

• Áreas de incumbencia de cada Comunero en la Junta Comunal

• Plan de acción  presentado por cada Comunero en la Junta Comunal 

en 2020 y 2021



• Resoluciones Comunales desde diciembre 2019

• Presupuesto de la comuna 2020 y  2021, por áreas.

• Estado de cuentas de la Comuna desde diciembre 

2019 a la fecha , partidas y asignaciones recibidas 

del GCBA y otros ingresos. Egresos por gastos 

corrientes, licitaciones y caja chica.



• Licitaciones 2020/2021  cuales están en curso 
de ejecución

• Certificación de servicios  2020 y 2021 por 
mantenimiento de arbolado público

• Certificación de servicios  2020 y 2021  por 
mantenimiento comunal de espacios verdes



• Personal de la Comuna en plantas: 
permanente, transitorio y contratado 
existente al 31/12/2020 y 31/12/2021

• Veredas. Licitaciones vigentes de la Comuna 
por mantenimiento y renovación

• Veredas Obras realizadas por el GCBA 2020 y 
en curso en la Comuna



• Patrimonio de la Comuna, descripción

• Bienes muebles e inmuebles en alquiler, 
contratos, montos y plazos

• Cuerpo de Inspectores de la Comuna , 
inspecciones 2020, plan de acción 2021



• Situación del predio baldío de Avda. Córdoba y Pueyrredón propuesto para la construcción de una  

plazoleta por el Consejo Consultivo Comunal

• Situación del predio baldío de Ayacucho y Perón  como alternativa para construcción de una plazoleta

• Situación del predio de Av. Pueyrredón  650  lindero a la Escuela 14 de Av. Pueyrredón 630 . Ha 

comenzado una obra sobre el límite de la escuela que quitaría luz, aire y sol a las aulas y patio de la 

escuela. Planos aprobados que sean accesibles y la firma del profesional actuante 



 

 

Trabajo reunión 19/2 intercomisión "Espacio público y Ambiente" + 
"Cultura, Educación y Deporte" 

 

 ESPACIO PÚBLICO 

 Supervisar  el cumplimiento de los protocolos de prevención covid 19 en los 
espacios públicos,en las instituciones educativas de la comuna en los horarios de 
ingresos /egresos  e implementar medidas de prevención en los ingresos a las 
plazas y espacios de juego. 

 En las plazas de la comuna se observa un deterioro progresivo en el 
mantenimiento del espacio verde y del sector de juegos producto de una gestión 
deficiente de  recursos y del control y seguimiento de las empresas contratadas 
para esos fines. 

 Solicitar espacios y recursos para la creación  de huertas comunitarias como 
proyecto y seguimiento ciudadano.   

 Simplificar la gestión de permisos para realizar eventos de organizaciones no 
gubernamentales comunales en espacio público. Desde la comisión se elevará un 
pedido formal a la Junta Comunal para solicitar resoluciones al respecto. 

 Hay una percepción de una crisis urbana, ambiental y sanitaria, para ello se 
propone recuperar la calidad de vida, el barrio, el espacio verde y el acceso al río. 
Queremos recuperar la Costanera Norte y Sur del Río de la Plata para el uso 
público de parques y playas. Descontaminación del Rio de la Plata. Rechazamos 
los proyecto de privatización o canje de toda tierra pública. 

 Veredas: Reasignar los recursos destinados a la reparación constante de las 
mismas veredas al mejoramiento de programas de salud, reforma y mantenimiento 
de edificios escolares, espacios verdes. Auditoría sobre los trabajos realizados en 
veredas con baldosas y materiales de baja calidad que se rompen 
inmediatamente.    

 Ante la gran deficiencia de espacios verdes que existe en nuestra comuna, se 
propone lo siguiente: 

 estado del tratamiento por parte de la Junta Comunal del proyecto de construcción 
de una plazoleta en lote baldío ubicado en Avda.Córdoba y Avda. Pueyrredón 
lindero a la estación Córdoba de la línea E  

 2- construcción de una plazoleta en el lote baldío ubicado en la esquina de las 
calles J.D. Perón y Ayacucho  

 3 - elaboración de un inventario de lotes baldíos o edificios cerrados a demoler que 
permitan proponer la construcción de plazoletas.  

 4 - Plaza 1ro de Mayo. Reconvertir uno de los espacios para caniles y asignarlo 
para juegos de niños. Reparación integral de la cancha minifutbol y futbol tenis. 
Parquización de la plaza con césped apropiado ya que predomina el piso de tierra. 
Reparación de veredas. Construcción de nuevas canchas de mini futbol, basquet y 
voley. Adaptar la instalación de plantas ornamentales al uso y necesidades de los 
usuarios: sector deporte, merienda familiar, bicicleta niños, cumpleaños, 
actividades adultos mayores, etc.  

 5 -Planificación de nuevos espacios verdes dentro de áreas no superiores a veinte 
manzanas  

 



 AMBIENTE 

 Analizar las problemáticas de desigualdad de la comuna tomando como eje al otre 
como ciudadane de derechos en una sociedad inclusiva. Facilitar el acceso al  
apoyo del estado. Pensar el ambiente en relación a la  calidad de vida. 

 Promover un esquema de ferias de alimentos de calidad, agroecológicos, sanos, 
seguros, soberanos y amigables con el ambiente, a partir de la articulación con 
cooperativas de consumo, pequeños productores, cooperativas de fabricación de 
alimentos, red de emprendedores, nodos de la UTT y otros. 

 Abordar y solucionar el colapso de tránsito en Balvanera. Exigir el cumplimento de 
las normas que regulan el transporte de carga (horarios de circulación, espacios 
para carga y descarga, etc). Para ello se propone elaborar un Plan de carga y 
descarga de mercaderías en Balvanera dirigido a los comercios mayoristas y un 
Plan de circulación de camiones con más de dos ejes. 

 Prevención de incendios por la habilitación de sótanos de comercios ubicados 
debajo de edificios de viviendas , donde se estiban grandes cantidades de rollos 
de tela o mercaderías de alta combustión . 

 Rechazo de nuevos permisos de obra para la construcción de edificios torre que 
junto a las demoliciones cambian el perfil urbano de los barrios de la comuna. 

 Control del ruido. Acciones para reducir el uso indiscriminado de bocinas en autos 
y camiones en Balvanera, barrio Once.  

 Plan de asistencia integral al trabajador reciclador urbano. Provisión de ropa, 
calzado, elementos de seguridad y protección covid y espacios para tal efecto. 

 

 DEPORTE 

 Provisión en préstamo de elementos de deportes en las plazas de la comuna. 

 Falta  espacios deportivos económicamente accesibles o gratuitos en Balvanera .  

 El polideportivo de la Martín Fierro no satisface la demanda para ello Solicitar que 
se utilicen los terrenos de abajo de la autopista que han sido concedidos a 
privados para construir polideportivos públicos de acceso gratuito para que niñas, 
niños, adolescentes y adultos practiquen deportes 

 Destinar edificios públicos en proceso de ser desactivados o remate -ejemplo 
Córdoba 2222 Dir. Ceremonial - para espacio deportivo para niños y jóvenes, 
incluyendo la construcción de patios de juegos, natatorio, etc 

 Relevamiento de edificios del GCBA próximos a ser desafectados, que permitan la 
apertura de espacios deportivos para jóvenes y niños con futbol, basquet, 
natación, gimnasio de usos múltiples.  

 Situación de los clubes de la Comuna y posibles convenio de uso. (ejemplo club 
Hebraica) 

 

 CULTURA 

 Los espacios culturales gratuitos en la comuna no cubren la demanda de vacantes 
que existe. Pensar nuevos espacios y formas de desarrollos culturales 
consensuados y participativos que tengan una identidad barrial/comunal. 

 Fomentar la protección y mantenimiento de los espacios de patrimonio histórico de 
la comuna.  

 Requerir informe sobre los fondos del  programa de recuperación de espacios 
comunitarios. 

 



 

 

 

 

 EDUCACIÓN 
 Requerir información sobre el relevamiento de las instituciones educativas de la 

comuna en relación al protocolo de vuelta a clases y su capacidad de 
aplicación (elementos de higiene, protección  y medición de temperatura, 
personal no docente necesario, aulas habilitadas que cumplen con las 
normativas según protocolo y post -pandemia según código de edificación 
urbana).  

 Solicitar que se asegure la vacante de los alumnos que elijan una cursada no-
presencial y los recursos necesarios para tal modalidad. Conectividad virtual 
para todes. 

 En cuanto a los comedores escolares, se propone hacer foco en aquellas 
escuelas que no tienen comedor y ofrecen viandas, Reclamar para que se 
entreguen viandas saludables y no sándwiches. También se propone que " Los 
comuneros" puedan hacer una supervisión en las escuelas respecto a los 
protocolos de covid. 

 Requerir  nuevos edificios escolares que soporten la jornada extendida, con 
comedor, natatorio y gimnasios .  

 Adecuación de los edificios escolares al código de edificación urbana de la 
caba. 

 Asegurar la cantidad necesaria de vacantes  en todos sus niveles . 
 Relevamiento del estado de los edificios escolares de la comuna.   
 Construcción y apertura de comedores.  
 Estado de la obra privada de Avda. Pueyrredón 650, sobre el hueco de aire y 

luz de la escuela 14 DE2 de Avda. Pueyrredón 630. 
 Buscar formas de realizar un seguimiento por parte del CCC3 y junta comunal. 

Lectura nota para votación de la asamblea. 

 

  


